

Alaska rompe récord de temperaturas cálidas



La temperatura no sólo batió el récord de calor en diciembre en Alaska, sino que también estableció una marca diaria sin precedentes.

Washington, 29 dic (RHC) Alaska batió récords durante las festividades por Navidad con temperaturas cálidas, informaron hoy autoridades del territorio estadounidense.

El mareógrafo de la isla de Kodiak registró 19 grados el 26 de diciembre, mientras que el aeropuerto de esa ciudad registró 18 grados al día siguiente, informó el Servicio Meteorológico Nacional en Anchorage.

La temperatura no sólo batió el récord de calor en diciembre en Alaska, sino que también estableció una marca diaria sin precedentes, dijo la institución.

Afirmó que se trata del clima más caluroso registrado en el estado entre el 5 de octubre y el 21 de abril de la última década.

Como consecuencia, la zona sufrió una avalancha de lluvias intensas, que convirtieron la nieve caída en placas de hielo y crearon condiciones de viaje complejas.

Las carreteras están cubiertas de hielo y es casi imposible quitarlo, compartió el Departamento de Transporte de Alaska.

Aunque el aire es cálido, el asfalto tiene temperaturas bajo cero, lo que provocó que el hielo se uniera a la superficie, de acuerdo con la institución.

Se espera que el clima se enfríe para el final de la semana, lo que formará aún más hielo en el proceso.

No hay una solución rápida para las carreteras cubiertas de hielo, por lo que las condiciones pueden seguir siendo difíciles durante algún tiempo, escribió el Departamento y urgió a los habitantes a extremar precauciones a la hora de dirigir. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/281295-alaska-rompe-record-de-temperaturas-calidas>



Radio Habana Cuba